

Freiwillige Feuerwehr Marbach



Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Marbach stand ganz im Zeichen der Neuwahl des Vorstandes.

Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Petersberg-Marbach fand am 04.03.2023 im Konrad-Trageser-Haus in Marbach statt. Hierzu konnte um 19 Uhr der Vereinsvorsitzende Klaus Noll 44 Vereinsmitglieder und 3 Gäste begrüßen. Sein besonderer Gruß galt dem 1. Beigeordneten der Gemeinde Petersberg Hartwig Blum, dem Ortsvorsteher Christof Stock und dem Gemeindebrandinspektor Christoph Möller.

Vereinsvorsitzender Klaus Noll berichtete von einem aktuellen Mitgliederstand von 356 Mitgliedern, davon 36 weibliche. Sodann berichtete er von diversen Aktivitäten im Rahmen der Vereinsarbeit. In Erinnerung blieben ihm insbesondere der Besuch zweier Feuerwehrkameraden der spanischen Feuerwehr aus der Provinz Huesca und die gegenseitigen Besuche mit den Partnerfeuerwehren. Highlight für die Kinder der Aktiven und der Jugendfeuerwehr war der inzwischen traditionell vom Verein durchgeführte Nikolausbesuch im Dezember.

Wehrführer Uwe Aschenbrücker berichtete über Daten und Fakten zu insgesamt 15 Einsätzen bei Bränden und Hilfeleistungen. Zentraler Aspekt seines Berichts war die Abholung des Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeugs 10 (kurz: HLF10) in Österreich und dessen Indienststellung am 17.12.2022.

Die Historik-AG vertrat die Freiwillige Feuerwehr Marbach bei Oldtimer-Ausstellungen unter anderem bei der 200-Jahr-Feier des Landkreises Fulda mit ihrem Opel Blitz, welcher im Jahr 2022 295 km unfallfrei zurücklegte.

Hartwig Blum bedankte sich im Rahmen seines Grußwortes unter anderem für das professionelle Engagement in der ehrenamtlichen Tätigkeit. Als Ortsvorsteher bedankte sich Christof Stock ebenfalls für die geleistete Arbeit für die Marbacher Bürger.

Auch in diesem Jahr konnten zahlreiche Ehrungen für langjährige Vereinszugehörigkeit und für aktiven feuerwehrtechnischen Dienst vorgenommen werden. So wurde insbesondere Carlo Balzer, Jürgen Hiemer und Peter Haas für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt, für 40 Jahre aktive Dienstzeit wurde ihnen die Plakette des Kurhessisch-Waldeckschen-Feuerwehrverbands in – Silber – überreicht. Mit einer Urkunde und der silbernen Vereinsnadel wurde Walter Wagner für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt. Norbert Heil wurde aufgrund seiner langjährigen Verdienste um den Verein einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt.

Aus der Einsatzabteilung wurden Iris Baier, Sebastian Fey, Jannis Riesner und Claudius Brenzel durch den GBI Christoph Möller zum Oberfeuerwehrmann bzw. Oberfeuerwehrfrau befördert. Per Handschlag durch den GBI wurden Jan-Martin Fröhlich und Dominik Hohmann in die Einsatzabteilung übernommen.



(von links) 1. Beigeordneter Hartwig Blum, Peter Haas, Norbert Heil, Carlo Balzer, Sebastian Fey, Walter Wagner, Claudius Brenzel, Jürgen Hiemer, Ortsvorsteher Christof Stock, Iris Baier und Gemeindebrandinspektor Christoph Möller

Nach der Entlastung endete das Amt für Klaus Noll als Vereinsvorsitzender und aller Vorstandsmitglieder. Er bedankte sich bei allen, die mit ihm bei der Führung des Vereins in den letzten Jahren zusammengearbeitet hatten.

Unter Leitung des Wahlausschusses, bestehend aus Christoph Möller, Elke Baumgartl und Christof Stock, wurde sodann ein neuer Gesamtvorstand gewählt. Den Posten des Wehrführers wird fortan Max Baumgartl, den seines Stellvertreters Harald Hahner, begleiten. Die Vereinsgeschichte wird Achim Baier als 1. Vorsitzender nebst seinen Stellvertretern Stefan Heil und Christoph Heil maßgeblich leiten.



Der neue Vorstand der Feuerwehr Marbach

(von links) Sebastian Fey, Iris Baier, Markus Kircher, Leon Emunds, Stefan Heil, Achim Baier, Claudius Brenzel, Thomas Krimm, Harald Hahner, Max Baumgartl, Fabian Fröhlich, Christoph Heil, 1. Beigeordneter Hartwig Blum, Ortsvorsteher Christof Stock (*nicht im Bild*) Benjamin Winkler, Hans-Jürgen Ruffer, Peter Höhl, Bernhard Fröhlich

Letztlich bedankte sich der neue Vereinsvorsitzende Achim Baier beim scheidenden Vorstand mit einem Präsent und verkündete anstehende Termine. Um 21.40 Uhr endete die Jahreshauptversammlung der Marbacher Feuerwehr und der Abend klang bei gemütlichem Beisammensein aus.

www.marbacher-feuerwehr.de